

La Vicerrectoría Docente, la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) y la Dirección de UASD-Virtual dieron formal apertura al Curso de Certificación de Tutor Virtual, con una duración de 10 semanas, dirigido a docentes del área de la salud interesados en adquirir conocimientos, destrezas y habilidades en esta modalidad educativa.



Autoridades que encabezaron el acto de apertura del curso de certificación e

El acto de apertura, que se llevó a cabo de manera presencial y virtual, simultáneamente, fue presidido por los doctores Wilson Mejía, vicerrector docente; Mario Uffre y Zelandia Matos, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente; Manuel Checo, subdirector de UASD-Virtual, en representación de la directora de esa dependencia, la maestra Jazmín Hernández; y Amarilis Then, coordinadora de UASD-Virtual FCS.

En sus palabras de bienvenida, el doctor Uffre agradeció y felicitó a las autoridades de UASD-Virtual por la iniciativa de ofrecer el citado curso en la facultad que dirige, el cual contará con la participación de 113 docentes; al tiempo que se comprometió a que el mismo sea impartido de manera permanente para todos los docentes de esta facultad.

De igual modo, felicitó a los docentes que recibirán el curso, por su deseo de seguir formándose en el área de la virtualidad.

En este mismo tenor, el doctor Wilson Mejía resaltó la importancia del curso en tutoría virtual, destacó el trabajo que realiza la maestra Jazmín Hernández al frente de UASD-Virtual, y ofreció el respaldo de la Vicerrectoría Docente a toda iniciativa que contribuya mejorar la formación del personal docente.



El doctor Uffre se dirige a los presentes en el salón del Consejo Directivo FCS y a quien seguían la

Escrito por Rafael Paez

Lunes 12 de Junio de 2023 14:54 - Última actualización Martes 13 de Junio de 2023 09:25

---

Los docentes que reciban la formación en tutoría virtual estarán en capacidad de manejar adecuadamente la plataforma que sirve de base a la formación en entornos virtuales, modalidad que viene jugando un papel importante en la UASD desde el inicio de la pandemia del COVID-19, y posterior a ésta.

Los docentes José Peralta, director de la Escuela de Medicina; Mirna Novas, directora de la Escuela de Bioanálisis; Glenis Delgado, directora de la Escuela de Odontología; Elizabeth Pérez; directora de la Escuela de Farmacia; Rut Caraballo, directora de la Escuela de Ciencias Fisiológicas; Alquidía Durán, directora de la Escuela de Enfermería; Matilde Peguero, directora de la Escuela de Salud Pública; Ángel Alfonso Taveras, director de la Escuela de Ciencias Morfológicas; Evelin Medina, directora de Postgrado FCS; Ana Isabel Herrera Plaza, presidenta de la Asociación de Profesores de la Facultad de Ciencias de la Salud (ASOPROCISA); fueron miembros del Consejo Directivo FCS que también estuvieron presentes en el acto presencial, celebrado en el Salón del Consejo Directivo.